
K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№３０

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2016．2．26（金））　　通算3，069回

◆プログラム予定

３月４日（金） ３月１１日（金） ３月１８日（金） ３月２３日（水）

卓話
高砂市医師会館

「ポリオ・プラスの話」
山名克典会員

卓話「加古川刑務所での篤志
面接委員の先生方の活動につ

いて」
加古川刑務所鴛田教育統括
官様、篤志面接委員協議会

山本佐登史会長様

卓話「東洋紡における
ファインケミカル」

東洋紡㈱高砂工場 ファイン
ケミカル事業部 営業グループ
マネージャー 里木健伸様

移動例会（２５日分）
高砂青松ＲＣとの合同例会

（ウェディングパレス鹿島殿）
大阪教育大名誉教授

大阪医科大学ＬＤセンター顧問
　竹田 契一氏

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆お祝い
福島弥一会員　ご子息御結婚

◆退会ご挨拶・花束贈呈
伊藤長次郎会員
　

◆出席報告
本　日　２月２６日　　会員数４１名　　　出席者２６名　　出席率　７４．２９%
前々回　２月１２日　　会員数４１名　修正出席者４１名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
脇谷　政孝会員　　高砂青松ＲＣ 　２月２４日（２月２６日）
田代　和幸会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 　２月２６日（２月２６日）
濱﨑日出夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　２月２６日（２月２６日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
伊藤長次郎会員……長らくお世話になりました。
佐野　敏晴会長……伊藤長次郎様、６０年間ありがとうございました。親睦・出席委員会

の皆様、昨日の有志の会ご苦労様でした。
中野　哲郎会員……伊藤会員、色々と教えていただきありがとうございました。親睦委員

会のみなさん楽しい有志の会をありがとうございました。
豊田　克義会員……本日卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。
丸山　恵右会員……伊藤様、お世話になりました。ありがとうございました。
福島　弥一会員……お祝いどうもありがとうございます。



◆幹事報告（３，０６９回）
〈国際ロータリー日本事務局より〉
　◎２０１６年３月のロータリーレートは、１ドル

＝１１６円と本部より連絡がありましたので、お
知らせ致します。

〈ガバナー事務局より〉
　◎パネルディスカッション「ロータリーの多様性を

考える」についてのお知らせが届いております。
　◎国際ロータリー第２６８０地区 地区大会（３／

１２・１３）のプログラムが届いております。
　◎the rotarian ３月号の冊子が届いております。
〈その他〉
　◎ロータリー理解研修（４／１６）のご案内が届いております。
　◎ガバナーノミニー・デジグネートのお知らせが届いております。
　◎加古川ロータリークラブより、お礼状が届いております。

◎国際ロータリー第２６８０地区ローターアクト『指導者育成セミナー』（４／１０）のご
案内が届いております。

　◎高砂市長：登 幸人様より、寄附受領書が届いております。

◆会長の時間
　先ほど、ご紹介させて頂きましたが今月末で伊藤
長次郎会員が退会されます。今月の第一例会時に伊
藤さんから皆さんの足を引っ張るので退会させて頂
きたいといわれましたので、もう少し在籍していた
だきたいとお願いいたしましたが、どうしても無理
なようなので非常に残念なことですが伊藤さんの退
会を理事会でも承認させていただきました。
　実は、伊藤さんは本年１月で例会皆出席６０年に
なるので、来月の地区大会での表彰対象になる予定
ではと思っていましたが１２月末までの方を３月の
地区大会で表彰するとの規定があるようですので今回の地区大会での表彰はないとのこと
でした。改めて伊藤さんの入会年度を調べてみましたが、伊藤さんの入会は、昭和３１年
１月ということなので今年で入会後６０年になります。私の生まれた年月が昭和３１年
１１月ですので私が生まれる前からの高砂ロータリークラブの会員です。皆さまもご存じ
のように高砂ロータリークラブの設立が昭和２８年ですので設立後３年目の入会です。入
会後、昭和３４年には雑誌会報の委員長、昭和３５年には職業奉仕委員長、昭和３７年に
は副幹事、昭和３８年には幹事、昭和３９年には社会奉仕委員長、昭和４１年にはS.A.A.昭
和４２年には会員選考の委員長、昭和４５年には会員増強委員長、昭和４９年には副会
長、昭和５０年には会長をされ、その後も会員選考、職業分類、ロータリー財団の委員長
をされています。近年では何度も会計監査の役をしていただいていますし、創立５０周年
には大会委員長をしていただきました。高砂ロータリークラブにとって創設時の様子を知

佐野敏晴会長

後藤純次幹事



る伊藤会員が退会されるのは大きな損失です。昨年のガバナー公式訪問においても丸尾ガ
バナーが伊藤さんは例会に来られていますかと聞かれ、あそこに元気に座られていますと
いうと素晴らしいですねと言われていました。創立後、まだ年数がたたないクラブの会員
にとっては６０年の在籍というのは考えられないと思いますが、この高砂ロータリークラ
ブにとってもクラブの歴史のシンボルがなくなり非常に残念です。私事ですが、高砂ロー
タリークラブに入会前より家内が今市の出身ですので家内の実家に行くたびに伊藤さんの
家の横を通っていてこの大きな家の主人はどんな方かなと思っていました。入会後、伊藤
さんと同じテーブルで昼食をとることができ、話をしていただき大変光栄に思っておりま
す。また、私が創立６０周年の幹事をさせていただいた際に会計監査を伊藤さんにお願い
していましたが監査の際にするどい指摘をいただきさすがすごいなと思いました。伊藤さ
んは今月で退会されますが高砂ロータリークラブはこれからも続いていきます。伊藤さん
たちが作ってこられた高砂ロータリークラブらしさという伝統を守りながらこれからもク
ラブ運営をしてまいりますので是非７０周年の式典には足を運んでいただきたいと思いま
す。６０年間ありがとうございました。

◆本日のプログラム
卓話「今からの住宅事情」　　豊田克義会員

　今の住宅産業は皆様もお解りのように高齢化社会・少子化・消費税増税にて年々着工件
数も減少しております。
　例えば、平成元年は約１６６万３０００戸で翌年２年は約１７０万７０００戸の着工が
ありましたが、昨年２７年度は約８６万戸の件数になっております。さらに５年後の東京
オリンピック開催のＨ３２年には約５１万戸まで件数が減ると予測されております。人口
の推移もＨ４２年で１億２０００万人をきりＨ５２年で１億１０００万人きりでＨ６２年
では１億人もきって来る予測になっております。高砂市も空き家問題で大変と思いますが
これから家余りが社会問題となると思います。そういう中で今からの住宅産業は特に変化
を求められると思います。海外に参入してる企業もあれば今後あらゆる世帯にあわせた商
品企画や顧客と末永くお付き合いができるトータル的にアドバイスができる体制を作らな
いと大変かと思います。私どもも地元企業としていつまでも相談して頂けるよう努めたい
と思います。
　有難うございました。

会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　堤　哲雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


